
 
COMITE DEPARTEMENTAL DU LOIRET DE LA FEDERATION FRANCAISE DE CYCLOTOURISME 

Association enregistrée à la Préfecture du Loiret sous le numéro 6746 
Organisation de la Semaine Fédérale Internationale de Cyclotourisme 2025 

Réunion du comité de pilotage du 9 juin 2023 
(en visioconférence) 

 
Participants : Dominique Blomme, Paulo Costa, Benoît Grosjean, Jean-Daniel Guitteaud, Philippe Lanher, Denis 
Prud’homme, Pierre Revereault, Pascal Ricois 
Excusés : Bernard Moineau, Éric Sigmund 
 
 

Retour sur la réunion avec la mairie d'Orléans le 30 mai 
o La réunion avec la mairie d’Orléans (Thomas Renault, Alexandre Blanc, Barbara Porret) n’a pas répondu à nos attentes, 

même si des garanties orales nous ont été apportées. 
o Un courrier devait nous être adressé dans les jours suivants précisant les engagements de la mairie. Dans les faits, ce 

courrier en date du 1er juin ne nous donne toujours aucun engagement formel de la mairie. A sa lecture, nous avons 
toujours le sentiment que c’est le COSFIC qui sollicite la mairie, alors que c’est la mairie qui était candidate pour le SFIC 
2025. Par ailleurs, ni engagement matériel ou financier - en termes de montant ou de calendrier - n’est tracé (cf. lettre 
en annexe) 

o Il nous a été indiqué qu’aucun crédit ne nous sera alloué en 2023, et que la convention COSFIC/Mairie 2024/2025 
devrait être validée par le conseil municipal fin 2023. 

o Il nous a été confirmé qu’il était exclu que nous puissions présenter le projet aux divers services de la maire, cela 
restant des attributions de la direction des sports. 

o Alors que nous pensions que l’aspect « prestige » du Co’Met était un incontournable du projet, devant nos difficultés 
à boucler notre budget, la mairie a proposé d’abandonner le Co’Met et de déménager Village fédéral et 
Restauration sous des chapiteaux au stade des Montées. Elle nous a demandé de mettre en œuvre l’étude d’une telle 
variante. Benoît Grosjean adressera fin juin un mail à la mairie d’Orléans afin d’indiquer que nous travaillons sur une 
variante « hors Co’Met ». 

o Concernant notre demande de mise à disposition de la maison du gardien du stade des Montées (ainsi que pour la 
mise à disposition du local devant héberger les sanitaires fédéraux), il s’avère que le local qui nous serait proposé serait 
localisé au stade de La Source. 

o Nous avons rappelé qu’un représentant de la mairie serait invité pour la journée des COFIC le 27 juillet 2023 à Pont-à-
Mousson. 

 
 

Retour sur la réunion avec la police municipale d'Orléans 
o Philippe Lanher et Paulo Costa ont rencontré la police municipale d’Orléans le 31 mai. 
o Selon la police municipale d’Orléans, pour le défilé de clôture, il serait préférable que le peloton passe par le pont 

Georges V plutôt que par le pont Thinat. 
o Il convient d’examiner la possibilité de traverser le centre-ville d’Orléans au retour des circuits. 
o Loïc Bercegeay a transmis les coordonnées des forces de l’ordre concernées par la SFIC 2025 : il conviendra de les 

rencontrer au début 2024 en amont de la rencontre des services préfectoraux. 
 
 



 
 

Retour sur la réunion PIC (Projet d’Intérêt Citoyen) 
o La mission des étudiants de Polytech s’est achevée le 1er juin par la restitution de leurs travaux, à savoir l’établissement 

d’une carte des accès aux sites SFIC et des emplacements des flèches à implanter. 
o La question de la mission 2023/2024 à leur proposer est posée : un soutien pour notre communication sur les réseaux 

sociaux ? 
 
 

Arbitrage des tenues des bénévoles 
o Dans un 1er temps, Pierre Revereault proposera une maquette pour 40 polos avec le logo SFIC à l’emplacement du 

cœur, afin notamment que les représentants du COPIL à la journée des SFIC à Pont-à-Mousson et à la Rentrée en fête 
en soient dotés. 

 
 

Echanges autour de la version Stade des Montées pour le Village fédéral et la Restauration 
o Sur la base du compte-rendu de la réunion du groupe Village fédéral/Restauration du 6 juin, il est retenu que chaque 

groupe remette à jour ses prévisions budgétaires Charges/Recettes avant de remonter le bilan de notre étude 
comparée Co’Met/hors Co’Met. 

o Éric Sigmund proposera un tableau type à compléter. 
 
 

Autres points 
o REX 2023 : 

 Le COPIL valide le choix de St Euverte pour accueillir le REX 2023 du 3 au 5 novembre 2023.  
 Benoît Grosjean a informé les SFIC PAM, Roanne et Château-Gontier de la date du REX 2023 et leur a demandé le 

nombre de participants de leur délégation (avec précision d’une réservation d’une chambre simple ou double). 
o Flyers : 

 Nous restons en attente du numéro attribué à la ligne mobile créée afin d’en afficher le numéro sur les flyers. 
 L’ouverture d’une boîte postale à Olivet afin d’en afficher le libellé sur les flyers est en cours. 
 Il conviendra de prévoir aussi un flyer à destination de nos potentiels partenaires. 

o Collectivités locales : 
 Le 26 mai, Benoît Grosjean a adressé un courrier aux présidents des conseils départemental du Loiret et régional 

Centre-Val de Loire pour leur rappeler l’urgence de connaître leurs soutiens financiers et/ou matériels afin de nous 
permettre de finaliser le budget prévisionnel de la SFIC 2025. 

 Il s’agira de rencontrer les mairies d’Olivet, de St Denis en Val et de St Jean le Blanc en priorité afin d’étudier des 
possibilités de points de remise des dossiers d’inscriptions sur ces communes. 

o Rentrée en fête : 
 Éric Sigmund représentera le COPIL à la réunion orléanaise de préparation de la « Rentrée en fête » à la salle Eiffel 

le lundi 26 juin (initialement prévue le 28 juin). 
 
 

Calendrier des prochaines réunions :  
 4 août à 10 heures : COPIL COSFIC en visioconférence 
 15 septembre à 14 heures : réunion COPIL COSFIC à la Maison des sports d’Olivet 
 15 septembre à 18 heures : réunion plénière avec les bénévoles à la Maison des sports d’Olivet 
 
Fin de la réunion à 12 heures 
 


